

Forums pour les joueurs

Addictions Dépressions Dettes

Par Aabena Posté le 25/06/2025 à 19h57

Je me suis fais avoir sur une plateforme de cryptomonnaie , donc le but est de réaliser des tâches en ligne likant des vidéos et puis t'envoyer de l'argent sur une plateforme pour faire de l'investissement et ensuite de récupérer les fonds sauf qu'à chaque fois je ne pouvais pas récupérer les fonds à cause d'une erreur de ma part où de la plateforme. Je suis tombé dans la spirale infernale des jeux pour essayer pour m'en sortir et j'ai fait des multiples crédits et je me endetté. Je ne sais pas comment m'en sortir ma famille me renie , je me sens tellement seul et si triste et je sais que personne ne peut m'aider. Si quelqu'un ici à réussir à s'en sortir merci de me dire comment.